



El pasado 30 de junio se celebró la asamblea de la Asociación de Profesionales por la Calidad del Desarrollo, en la que se eligió la nueva Junta Directiva. Carlos Cordero, director de la consultora Sustentia y profesor del MICID fue elegido presidente. Marta Arias, de UNICEF, vicepresidenta, y como vocales, Ana Alcalde (Solidaridad Internacional), José Antonio Alonso (ICEI), Gloria Angulo (consultora independiente), Jaime Atienza (Intermon Oxfam), Rafael Domínguez (COIBA), Christian Freres (AECID), Javier Gavilanes (consultora EPTISA), Carlos Mataix (UPM), Fernando Mudarra (consultora EPIPSA), Beatriz Novales (AECID), José Antonio Ortiz (AECID), Lucía Rodríguez (Manos Unidas) y José María Vera (SEGIB).

En la asamblea, se presentó el informe de situación, a cargo del presidente saliente, José Antonio Alonso, expresando la voluntad de relanzar los trabajos de la asociación mediante la ampliación de la base social de la asociación de manera que incluya a personas llegadas en los últimos años al mundo de la cooperación, y que relance su presencia pública sin perder su independencia y neutralidad política y económica. Finalmente se presentó un plan de trabajo para (i) la realización de una encuesta amplia al sector de la cooperación, siguiendo el esquema de la realizada en 2003, (ii) la celebración de una jornada pública de debate el próximo mes de noviembre usando como hilo conductor el resultado de la encuesta, y (iii) el lanzamiento y puesta en marcha de la nueva página web en la que se pretenden desarrollar herramientas de información y participación (www.asociacionacade.org). El plan fue aprobado por unanimidad.